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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

établissements de santé
Question écrite n° 28712

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative
sur la tarification à l'activité pour les établissements hospitaliers publics qui les oblige à une réactivité
importante, alors même que les contraintes publiques auxquelles ils doivent se soumettre, notamment en
matière d'achats, sont très exigeantes et les lourdeurs administratives très chronophages. Dans ces conditions,
elles ne peuvent que s'adapter lentement. Il lui demande de bien vouloir lui préciser ses intentions afin de
simplifier les procédures, de manière à rendre le fonctionnement de l'ensemble des établissements hospitaliers
plus efficient.

Données clés

Auteur : M. Élie Aboud
Circonscription : Hérault (6e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 28712
Rubrique : Santé
Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative
Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 29 juillet 2008, page 6512
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE28712
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267457

